

# おおきく なあれ!



2022. 4. 8  
No.4



## 新1年生、がんばっています!

入学して2日間が終わりました。子どもたちは、学校のルールを少しずつ覚えながら、元気に過ごしていました。朝は、6年生が教室に来て、お世話をしてれています。学校に登校してからしなければならないことや学習の準備をやさしく教えてくれています。掃除は、5年生がしばらくやってくれます。1年生が掃除を始めるのは、まだもう少し後になります。学校がある日が続きます。週末はゆっくり体を休めて、来週また元気に登校することを楽しみに待っています。



## 2計測があります!

14日(木)に2計測を行います。身長と体重の2つを計測します。計測する時は、Tシャツ・ハーフパンツ(短パン可)になりますので、準備をお願いします。長袖や長ズボンを着用してきて、計測の時に脱ぐかたちでも構いません。必ず、記名をお願いします。また、身長が正確に測れるように、髪の毛の長いお子さんは、髪留めの位置(頭のとっぺんに結び目がこないように)など配慮をお願いします。



## 体育帽子を配布します!

体育帽子を14日(木)に配布します。15日(金)に体育の授業がありますので、間に合うようであれば、名前がわかるようにして持たせて下さい。(間に合わなければ、次回の体育までをお願いします)



## お知らせ

- ★1年生の朝読書は連休後にスタートします。それまでは、6年生が朝のお世話をしてくれます。提出するものや場所を教えてください、トイレの使い方や朝の過ごし方などを教えてください。
- ★特4日課は中休みが5分短縮となっています。詳細は、日課表をご確認ください。